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ACTA DE LA SESION No. 36-10 

 
DEL CONSEJO NACIONAL DE RECTORES (CONARE) 

Acta de la Sesión N° 36 celebrada el treinta de noviembre del dos mil diez, en el Edificio “Dr. 
Franklin Chang Díaz”. La sesión se inicia a las dieciséis horas, con la asistencia de: Dra. Yamileth 
González García, Rectora de la Universidad de Costa Rica, quien preside; Ing. Giannina Ortíz 
Quesada, Rectora a.i. del Instituto Tecnológico de Costa Rica; Dra. Sandra León Coto, Rectora de 
la Universidad Nacional; M.B.A. Luis Guillermo Carpio Malavassi, Rector de la Universidad Estatal 
a Distancia, y M.Sc. José Andrés Masís Bermúdez, Director de la Oficina de Planificación de la 
Educación Superior (OPES).  Asiste como invitado especial el Lic. Gastón Baudrit Ruiz, Asesor 
Legal del CONARE, 
 
Artículo 1.
 

  Audiencias 

AAD-1259 del Doctorado en Ciencias Naturales solicita audiencia para rendir cuentas del trabajo 
interuniversitario realizado. 
 
LA ING. GIANINNA ORTIZ manifiesta que hay un asunto con el doctorado que a ella le preocupa 
y no sabe si a nivel de rectores se ha hablado o  por lo menos a nivel de vicerrectores, sobre el 
tiempo de financiamiento de este doctorado y en este momento se está en la renovación del 
Convenio. Le preocupa que para el año entrante haya admisión al doctorado, están hablando de 
cuatro años y el financiamiento está hasta el 2012. 
 
O sea, que las universidades tendrán que asumir eso o bien que quede claro qué va a pasar. Pero 
le parece que es importante decirles a ellos, por lo menos ella ha insistido mucho pero no lo han 
puesto en blanco y negro y cree que es una de las cosas de las que deben cuidarse a nivel del 
CONARE.  
 
Es gente muy complicada, siguen con lo mismo y le preocupa porque hace dos semanas ella 
recibió una carta de una graduada mexicana reclamando que no se le reconoció el título. No sabe 
qué se está vendiendo dentro del doctorado y es un doctorado de las universidades y le parece 
que es algo que deben tener muy claro. Le parece que podrían aprovechar esta audiencia para 
aclarar todas esas  cosas con ellos.  
 
EL M.B.A. LUIS GUILLERMO CARPIO manifiesta que ellos también recibieron una nota de una 
persona de México a la que no le reconocen el doctorado. Solicita agregarla a esa otra nota 
porque es la misma temática, para tenerla presente cuando se otorgue la audiencia que están 
solicitando.  
 
EL M. SC.JOSÉ ANDRÉS MASIS explica que en los documentos lo que indicaba la misma 
persona era que lo que faltaba era la firma de los convenios con la UNAM.  
 
LA ING. GIANNINA ORTIZ  expresa que ella ha leído los convenios de la UNAM y ninguno habla 
de reconocimiento, son más bien para fortalecer el personal académico. 
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS entiende –porque lo dice la misma persona-, que al tener 
convenio con la Universidad de México habría cierto ligamen con el programa, y que ahora no hay 
nada que lo demuestre.  Esa es la situación. En este momento ni siquiera lo tramitan, sino que ad 
portas lo rechazan.  
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LA ING. GIANINNA ORTIZ explica que a nivel de la oficina de Cooperación y de la Rectoría están 
haciendo una consulta a la Secretaría de Educación de México sobre los trámites de 
reconocimiento. Sinceramente hay muchas cosas que les llegan a decir y ella no las cree  porque 
se sabe que las cosas no son así. Hay que tener mucho cuidado y agrega que en esa nota se 
dicen algunas cosas de la UNED también.   
 
EL M. SC JOSÉ ANDRÉS MASÍS piensa que no se vio y el error fue que la Universidad mexicana 
no quiso autorizar el programa en México.  En CONARE está aprobado, pero esa aprobación no 
tiene validez en México. Entonces la Universidad mexicana pudo haber hecho valer el programa 
en México y ya quedaba bien para los dos, también la de Nicaragua.  
 

SE ACUERDA atender la solicitud de audiencia del  Doctorado en Ciencias Naturales tan 
pronto como sea posible. 

 
Artículo 2.
 

  Financiamiento y presupuesto. 

a. Copia OPES-OF-299 solicitud de convocatoria a Comisión de Enlace.  
 
LA M. SC. YAMILETH GONZÁLEZ manifiesta que dicha convocatoria es una de las 
preocupaciones que tienen. 
 
EL M. SC.JOSÉ  ANDRÉS MASÍS indica que todo se le envió al Ministro de Educación. 
 

SE TOMA NOTA. 
 

b. Copia OPES-OF-298 remite propuesta de texto Convenio de FEES 2011-2015. 
 
LA DRA. YAMILETH GONZÁLEZ pregunta qué hacen si no les responde el Ministro. 
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS manifiesta que el Ministro respondió que vería el texto del 
Convenio, ahí se proponían algunos cambios y dos o tres cosas que había que aclarar o definir 
mediante un acuerdo adicional Si les parece él vuelve a insistir con él e inclusive se puede buscar 
una vía expedita que se tiene y él las trasmite, para que no tengan que reunirse 
extraordinariamente. Para lo que si se va a necesitar reunirse en esa forma es para lo de causa  
externa, salvo que ellos lo vean y tengan una reacción y digan sí. Si dicen que no pues habría que 
reunirse para ver por qué no.  En realidad le parece que el texto está bastante claro, oralmente 
dijeron que sí, después como que sí o como que no.  
 
Si les parece, en honor de todas estas cosas, algo que deberían acordar es que se le ponga una 
fecha que podría ser setiembre u octubre, o alguna cosa así, para que no quede como que se 
firmó un año el acuerdo y el Convenio el año siguiente. Lo ideal es que sea antes de finalizar 
antes de diciembre. 
 
LA DRA. YAMILETH GONZÁLEZ manifiesta que tanto el Lic. Héctor Monestel como el doctor 
Oldemar Rodríguez le sacaron en cara el Convenio. Ella les dijo que habían formatos diferentes y 
que recientemente se había firmado con ese formato porque ya estaban hablando de cambios, 
pero ella les reiteró que se iba a trasladar a otro formato, al tradicional, pero que ese lo había 
aceptado la Contraloría General como el formato casi que del Convenio, para tener alguna 
defensa. 
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EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASIS indica que ese acuerdo vale como tal, no está supeditado a 
que después se ratifique. 
 
LA DRA YAMILETH GONZÁLEZ pregunta si podrían acudir al Ministro de la Presidencia. 
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS responde que podría ser, sin embargo, agrega,  sin querer 
disculparlos, que han tenido problemas con todo lo que ha sucedido con Nicaragua.   
 
EL MBA. LUIS GUILLERMO CARPIO sugiere que el CONARE tome un acuerdo pidiéndole a la 
Comisión de Enlace resolver los puntos pendientes y enumerarlos, comunicarlo con copia a la 
Presidencia de la República. 
 
EL M.SC. JOSÉ ANDRÉS MASIS agrega que una de las notas que tienen es precisamente para 
solicitarle al señor Ministro de Educación, doctor Leonardo Garnier, convocar a la Comisión de 
Enlace para ver los dos temas pendientes que son la firma del Convenio y lo de causa externa.  
Habría que reiterar la necesidad de que se reúnan. 
 
EL MBA. LUIS GUILLERMO CARPIO sugiere tomar la iniciativa e indicar en la nota el paso a 
seguir respecto de lo del FEES y no esperar a que ellos los convoquen. Le parece que 
adelantaron como tres pasos ahí.  
 
LA DRA. YAMILETH GONZÁLEZ encuentra que está casi justificado por ellos mismos, lo de los 
edificios. 
  
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS piensa que en el Banco no esperaban eso y deben haber 
encontrado una gran energía y unas ganas de trabajo de parte de las universidades. En cuanto a 
infraestructura el señor Becerra les dijo que se había mostrado muy reticente al principio, pero no 
por las universidades, sino por el record que tiene el Gobierno de ejecutar infraestructura con 
proyectos del Banco Mundial y las citó.  
 
LA DRA.YAMILETH GONZÁLEZ considera que es importante que los rectores y las rectoras, don 
José Andrés Masís también, firmen la nota para enviarla, con copia a  la doña Laura Chinchilla  y 
al señor Marcos  Vargas, Ministro de la Presidencia. 
 

SE ACUERDA proceder a la firma de la nota por parte de las rectoras, los rectores y el máster 
José Andrés Masís,  para enviarla al señor Ministro de Educación Pública, con copia a la 
señora Presidenta de la República y al señor Marco Vargas, Ministro de la Presidencia. 

 
c. Copia oficio OPES-OF-300 remite comunicaciones del ITCR y UNA con obligaciones por 

causa externa.  
 

SE TOMA NOTA. 
 

d. Copia oficio OPES-OF-306 aprobación de la modificación presupuestaria No.08-2010. 
 

SE TOMA NOTA. 
 
e. Copia oficio OPES-OF-308 distribución monto por institución de ¢251 094 200 000. 
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASIS informa que es lo que se le envió al Ministerio de Educación 
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Pública y que se le había enviado a la Contraloría General de la República para que programaran 
los giros. 
 

SE TOMA NOTA. 
 

f. Presentación del PLANES 2011-2015 a la prensa.  
 

EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS considera que había interés de parte del CONARE de hacer 
una conferencia de prensa. 
 
LA DRA. YAMILETH GONZÁLEZ manifiesta que le habían comentado, con base en lo que don 
José Andrés Masís había indicado, que no se podía hacer la parte financiera. 
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS aclara que estaban en eso precisamente, habían dicho que se 
iba a ir proceder a la parte filológica. Y si lo que quieren hacer es una presentación de los 
resultados del PLANES, pues en realidad es lo que le interesa a la prensa y que se podía hacer 
sabiendo que no se podría entregar el mismo PLANES si no está revisado filológicamente. 
Apenas están en los trámites de contratación de la persona que va a realizar ese trabajo, lo que 
se lleva una semana. Habían hablado de dos o tres semanas para tener el documento financiero, 
pero no para entregarlo. La preocupación era que la doctora Sandra León insistía mucho en 
entregar los dos.   
 
LA DRA. YAMILETH GONZÁLEZ agrega que habían dicho que se entregaría el primero de 
diciembre porque la última vez que se reunieron pensaron que en esas tres semanas se iba a 
tener todo. Sin embargo, la semana pasada le dijeron que lo de PLANES podía estar, pero no la 
parte financiera. 
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS recomienda dejarlo para una fecha en que ya se tenga todo, si 
no les incomoda, no sabe si querían hacerlo antes de finalizar el año. 
 
LA DRA. YAMILETH GONZÁLEZ indica que es lo que les hubiera gustado, pero ya no va a ser 
posible, mientras seguirán con un trabajo colectivo.  
 
g. Actividad de Traspaso de Presidencia del CONARE.  
 

SE ACUERDA EN FIRME autorizar el pago del refrigerio que se ofrecerá al finalizar la 
actividad de Traspaso de Presidencia del CONARE. 
 

h. MEMO-SA-166 licitación abreviada para instalación de pararrayos en el CONARE. 
 

SE ACUERDA EN FIRME aprobar la recomendación de la Comisión de Licitaciones: 
Por tanto: 
DE CONFORMIDAD CON LO EXPUESTO Y LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 92 DE 
LA LEY DE CONTRATACIÓN ADMINISTRATIVA, 185-186 Y CONCORDANTES DEL 
REGLAMENTO DE CONTRATACIÓN ADMINISTRATIVA: 

SE ACUERDA: 

I. RECHAZAR EL RECURSO DE REVOCATORIA PRESENTADO POR CORPORACIÓN 
ELÉCTRICA OSMÍN VARGAS S. A. EN CONTRA DEL ACTO DE ADJUDICACIÓN DE LA 
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LICITACIÓN ABREVIADA N° 2010LA-000006-CNR “COMPRA E INSTALACIÓN DE 
PARARRAYOS EN EL CONARE”. POR IMPROCEDENTE MANIFIESTA. 

 

II. RATIFICAR LA ADJUDICACIÓN DE ESTA LICITACIÓN EN LOS TÉRMINOS DEL 
ACUERDO Nº 33-10 DEL 05/11/2010 DEL CONSEJO NACIONAL DE RECTORES.” 

 
i. Banco Mundial. 

 
EL M.B.A. LUIS GUILLERMO CARPIO manifiesta que después de haber visto la realidad 
centroamericana y latinoamericana, el acuerdo que tomó el CONARE  es en realidad un súper 
acuerdo. 
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS finaliza comentando que, cuando hizo la visita el señor Claudio 
Rama, el mismo le comentó que ese acuerdo no lo tenía nadie. No se explicaba cómo lo habían 
logrado.  Él le comentó que había sido producto de un buen esfuerzo.   
 
Artículo 3.
 

 Aprobación del acta de la Sesión N° 32-10 del Consejo Nacional de Rectores.  

En discusión el acta. 
  

SE ACUERDA EN FIRME aprobar el acta 32-10 de la Sesión N° 32 del Consejo Nacional de 
Rectores, celebrada el 26 octubre de 2010. 
 

Artículo 4.
 

 Comisiones y Programas 

a. Nombramiento del Director del CENAT.   
CENAT-OF-082 adjunta el documento “Situación actual y propuesta de desarrollo del CENAT”. 
 
SE ACUERDA EN FIRME invitar al señor Director del CENAT para la sesión del martes 7 de 
diciembre. 
 

b. MEMO-DA-109 acuerdo de la Comisión de Vicerrectores de Docencia sobre el financiamiento 
para el apoyo al Convenio de Articulación y para el desarrollo de las carreras conjuntas.  

 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS considera que si tienen algo para  financiar la plaza  a partir del 
1° de enero, se les repone en ese mismo mes. Si no tuvieran, pues no sabe qué hacer. 
 
LA ING. GIANNINA ORTIZ cree que la plaza tiene que asumirla cada Universidad. Lo que hay que 
valorar es el tiempo. Ellos han valorado a nivel del TEC que medio tiempo es mucho porque antes 
estaban hablando de varios colegios universitarios, ahora de dos. Se van a rebajar de veinte 
horas a diez horas y se va a poner por parte del TEC, para reforzar los gastos de operación.  
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS agrega que según le dijeron costaba un poco más de veinte 
millones por Universidad. Pero lo usarían para ese mismo fin.  
 
LA ING. GIANINNA ORTIZ .cree que tendrían que revisar bien a nivel del CONARE, qué es lo que 
se va a hacer después con la parte de la articulación, revisar el Convenio y qué es lo que se 
busca. 
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EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS piensa que esa plaza alimentaba dos cosas, lo de articulación y 
carreras conjuntas. Le parece que esas personas se vuelven un apoyo más amplio para la 
Vicerrectoría. Los vicerrectores proponían que fuera del superávit, pero serían cuatro meses. 
Cree que la salida que ofrece la M. Sc. Xinia Morera es buena. La situación en cada Universidad 
puede ser diferente, cómo lo han nombrado, en qué plaza y con qué contenido. Eso les da el 
respaldo para que lo tengan. 
 

SE ACUERDA autorizar la solicitud planteada en el sentido de que con los recursos 
provenientes del superávit 2010 del Fondo del Sistema se financie, durante 2011, el medio 
tiempo que se ha destinado para la conformación de la Unidad Técnica de Articulación, como 
parte del apoyo al Convenio de Articulación, así como el medio tiempo que se ha destinado 
para que cada Vicerrectoría de Docencia asigne personal de apoyo a la creación y desarrollo 
de carreras conjuntas. 
 

c. MEMO-OPES-DC-1110 solicitud de recursos para actividad de fin de gestión de la Comisión 
de Vicerrectores de Vida Estudiantil, el monto es de ¢205.000.00. 

 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS informa que la División de Coordinación comunicó que la 
solicitud será atendida por la Universidad de Costa Rica. 

 
d. OPES-COM-COMVIVE-82 la Comisión de Vicerrectores de Vida Estudiantil solicita que se 

continúe con el apoyo al sitio web de INFOUES.  
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS indica que le informaron de la parte contable que no hay 
problema, que se puede hacer y ha venido funcionando con las universidades. Entonces la idea 
es seguir dándoles esa colaboración. Y es muy importante que la información esté al día por lo 
menos a la fecha que se diga y que no sea a largo plazo, porque la gente la utiliza para guiarse en 
muchas cosas.  
 
LA ING. GIANNINA ORTIZ manifiesta que a nivel de vicerrectores han tenido problemas porque la 
información que circula no es correcta. Es un problema a lo interno y ellos lo están corrigiendo 
porque brindan información sobre carreras que ya cambiaron, que tienen otro nombre.   
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS espera que tal y como quedó, ahora coordinen con los 
vicerrectores de docencia porque efectivamente, lo que sacaron, tenía muchos errores, dijeron 
que la información se las había dado cada Universidad, pero había carreras que ni siquiera 
existían. Y el que lee esa información la toma como oficial, de manera es algo muy serio y puede 
acarrear responsabilidades muy serias también. 
 
LA ING. GIANNINA ORTIZ se refiere a la parte de imagen, el TEC  ha venido haciendo un 
esfuerzo muy grande para articularla y todavía se sigue utilizando el logo que ya no se utiliza. Se 
ha invertido mucho tiempo y esfuerzo para eso de manera que debe salir en forma correcta.  
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS considera importante decirles a quienes trabajan en las 
comisiones que tengan cuidado con todo eso porque lo usan muchos grupos. 
 

SE ACUERDA EN FIRME aprobar la solicitud planteada y comunicar el acuerdo al Encargado 
del CETIC, con el fin de continuar brindando el apoyo en mantenimiento y actualización del 
citado sitio web. 

 
e. CENIBiot-269 solicitud de prórroga por 6 meses los nombramientos de los funcionarios del 
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Centro, según detalle descrito.  
 
EL M. SC. JOSÉ ANDRÉS MASÍS manifiesta que es algo muy importante, el dinero está, lo que 
sucede es que él  
 

SE ACUERDA EN FIRME autorizar la prórroga de los nombramientos solicitados hasta el 
límite que los recursos existentes lo permitan. 

 
f. AI-112 Plan de Trabajo de la Auditoría Interna para el 2010 y la descripción del análisis de la 

valoración de riesgos que fundamentan los trabajos a desarrollar. 
 

SE ACUERDA tomar nota y agradecer el envío. 
 

g. OPES-INV-VI-160 la Comisión de Vicerrectores de Investigación solicita represupuestación 
para el proyecto relacionado con las moras criollas. 

 
SE ACUERDA EN FIRME autorizar la solicitud planteada. 

 
h. CNR-PEN-1128 solicitud de permiso sin goce de sueldo por un período de 5 años para el 

señor Ronald Alfaro Redondo, quien realizará estudios de Doctorado en Ciencias Políticas en 
la Universidad Pittsburg. 

 
SE ACUERDA EN FIRME autorizar el permiso solicitado por un período de 2 años, prorrogable 
por 2 años más. 

 
i. Propuesta de Convenio CONARE-MICIT para instalación e inicio de funciones del CENIBiot. 
 
Convienen los señores y señoras Rectoras en analizar la propuesta de convenio para remitirlo 
posteriormente a la señora Ministra de Ciencia y Tecnología.  Incorporar el punto en la Agenda de 
la próxima sesión. 
 
j. CENIBIOT-268 sobre renovación de contrato del Sr. Jorge Martínez Corona.  

SA-OF-303 la Administración transcribe dictamen sobre renovación del contrato del señor 
Jorge Isaac Martínez Corona. 
 
SE ACUERDA EN FIRME autorizar la prórroga del nombramiento solicitado dentro del límite 
del aporte del CONARE para el proyecto CENIBiot establecido en los convenios vigentes para 
el efecto. 
 

Artículo 5.
 

 Regionalización 

a. CE-91 la Comisión de Enlace de Regionalización aprobó y remite para trámite respectivo, la 
solicitud de la CRI Chorotega para realizar algunos cambios en los objetivos específicos y 
metas de la Iniciativa Cultura Ambiental en Acción 2010. 

 
SE ACUERDA EN FIRME aprobar la solicitud presentada por la CRI Chorotega para las 
siguientes modificaciones: 
 
Objetivos específicos: 
1. Capacitar grupos culturales de Instituciones Educativas de la Región Chorotega, en 
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educación ambiental, producción y mejoramiento técnico y artístico. 
2. Promover la cultura ambiental en docentes y niños de preescolar y primaria del cantón de 

Santa Cruz, Liberia y Nicoya, mediante talleres, visitas a las áreas protegidas y actividades 
afines. 
 

Metas: 
a.  Primer meta, objetivo específico No.1: Capacitar 10 grupos de Instituciones Educativas, en 
áreas de Música y Artes Plásticas. 
b.      Acciones de Primer meta: eliminar mercadeo 
c.      Indicadores de éxito, eliminar Capacitaciones de mercadeo 

 
b. Copia CE-92 la Comisión de Enlace de Regionalización sobre designación por parte de la UNA 

de representantes ante la Comisión de Enlace y la CRI del Pacífico Sur. 
 

SE ACUERDA EN FIRME tomar nota y trasladar el oficio a la Rectoría de la Universidad 
Nacional. 
 

c. CE-88  la Comisión de Enlace de Regionalización solicita se corrija texto en acuerdo de 
distribución de recursos del Fondo del Sistema. 

 
SE TOMA NOTA de la solicitud y SE ACUERDA enviar el cuadro de distribución del Fondo del 
Sistema corregido, a las Rectorías. 
 

d. CE-98 la Comisión de Enlace de Regionalización solicita la información adicional al documento 
“Resumen de ejecución presupuestaria 2005-2009. 

 
SE ACUERDA EN FIRME solicitar a la Unidad de Plan Presupuesto para que revisen lo 
planteado y se sirvan aclarar las dudas de la Comisión de Enlace de la CRI. 

 
Artículo 6.
 

 Representaciones 

a. R-2854 la Universidad Nacional informa que no pueden proponer a un funcionario biólogo para 
la representación ante SETENA.  

 
SE ACUERDA tomar nota de lo expuesto por la Universidad Nacional. 
 

b. VVE-DBE-DIR-1109 la M.Sc. Mayela Avendaño Salas, representante ante FONABE, presenta 
su renuncia y solicita se designe el o la sustituta a la brevedad posible. 

 
SE ACUERDA EN FIRME: 
 
1. Tomar nota de la renuncia de la M.Sc. Avendaño Salas y agradecerle la valiosa gestión 

realizada. 
 
Artículo 7.
 

 Carreras Universitarias 

a. R-2956 la Rectoría de la UNA solicita el trámite de aprobación para el plan de estudios del 
Doctorado en Ciencias del Movimiento Humano.  

 
SE ACUERDA EN FIRME autorizar a OPES para que realice el estudio correspondiente. 
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b. R-2944 la Rectoría de la UNA remite para trámite la nota del Coordinador General del 

Doctorado en Ciencias Naturales para el Desarrollo, en relación con el reconocimiento de 
dicho doctorado en México. 

 
SE ACUERDA posponer el análisis de este oficio para el próximo martes 7 de diciembre, fecha 
en que se citará al Coordinador del Doctorado. 

 
Artículo 8.
 

 Varios 

a) Correo electrónico de fecha  5 de noviembre de UNIRE, adjunta Declaración de Compromisos, 
del I Encuentro de Decanos y Directores de Carreras de las Facultades y Escuelas de Derecho 
de las Universidades Costarricenses.  

 
SE TOMA NOTA. 
 

b) SU-495 el Semanario Universidad invita a participar en el suplemento especial de aniversario 
del Instituto de Investigaciones en Educación de la UCR.  

 
SE ACUERDA EN FIRME aprobar la participación del CONARE en el Suplemento Especial de 
aniversario del Instituto de Investigaciones en Educación, con una publicación de ¼ de página.  
 

c) Correo electrónico de fecha 9 de noviembre: informe sobre reuniones de los Miembros, 
Orientaciones Estratégicas y Congreso de las Américas CAEI 2010.  

 
SE TOMA NOTA. 
 

d) Correos electrónicos 8 de noviembre del señor Ronald Segura sobre pago de honorarios.  
 

SE TOMA NOTA. 
 

e) Correo electrónico 17 de noviembre del señor Ronald Segura sobre pago de honorarios. 
 

SE TOMA NOTA. 
 

f) Correo electrónico del señor Edgar Chacón Morales de fecha 17 de noviembre sobre pago de 
honorarios. 

 
SE TOMA NOTA. 
 

g) DM-5812 del Ministerio de Educación remite copia firmada del Convenio específico entre el 
MEP y CONARE para la ejecución de la capacitación en el Plan 200. 

 
SE TOMA NOTA. 
 

h) R-1182 la Rectoría del ITCR remite pronunciamiento del Consejo Institucional sobre el conflicto 
con Nicaragua e indica que no participará en la sesión conjunta con los Rectores de las 
Universidades de ese país. 

 
SE TOMA NOTA. 
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A las dieciocho horas y treinta minutos se levanta la sesión. 
 


